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《 回 答 》 

人吉スポーツパレスをご利用いただきありがとうございます。 

照明については、利用コート上の照明を点灯し、他の空きコート

は、利用に支障のない範囲で節電のため消灯しています。 

ただし、自然採光など施設の状況に応じて、利用コートの範囲を

超えて点灯する場合もございます。なお、利用が終了した他コート

上の照明を消灯する際は、ご利用中の利用者に声を掛けてから消灯

しております（照度不足の場合は継続して点灯します）。 

職員一同、安全かつ快適にご利用いただけるよう努めております。

皆さまの節電へのご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 貴重なご意見ありがとうございました。 

《 ご意見・ご質問 》 

 

電気を全てつけて欲しい。一コートでその場所の明かりは、とても暗い。 

 

 

 

 


